
順 質　問　者 答弁を求める者

1 奥田　尚佳 1. 市　長
9/8(火）

2. 市　長

3. 市　長

　
4. 市　長

5. 市　長

2 濵中　佳芳子 1. 市　長
9/8(火） (１) 地域の求める病院について

(２) 地域包括ケアシステムとの関連について
(３) 子育て支援との関連について

3 楠　裕次 1. 市  長
9/9（水） (1) 核燃料サイクル開発機構から調査・立地の依頼があった場合の対応につい

て
(2) 市民の健康を未来に向けて守ることについて
(3) 対策を講ずることについて

2. 市　長
(1) テレワーク移住について
(2) 関連計画について

4 南　靖久 1. 市  長
9/9(水） (１) 新生児特別定額給付金給付事業の延長について

(2) 水道料金の減免延長について
(３) 尾鷲市指定ごみ袋の無料配付について

2. 市　長
(１) 市営野球場の移転先について
(２) 中電跡地の利活用に係る市、中部電力、尾鷲商工会議所の役割分担と配

置計画について

3. 市　長
(１) 計画変更の必要性とその方向性について
(２) 横須賀海上自衛隊の掃海艇隊の準母港としての整備について

4. 市　長
(１) 国道42号線沿いに既存する民間の飲食・物販施設への道の駅の併設につ

いて

5 内山　將文 1. 市長・教育長
9/9（水） (１) 尾鷲市において今後も予想される異常気象に対する熱中症対策を、新型コ

ロナウイルス対策を踏まえつつ、どう取り組んでいくか
(２) 学校児童・生徒の熱中症対策をどう考えるか
(３) 高齢者の熱中症対策をどう考えるか

おわせSEAモデル事業について

尾鷲港港湾整備計画について

熊野尾鷲道路南北インター間の完成を控え、集客交流施設の設置について

尾鷲市における熱中症対策について

都市計画道路尾鷲港新田線整備における折橋墓地移転事業の進捗状況につ
いて

尾鷲総合病院の基本理念について

放射性廃棄物の処分に関する市長の見解は　

社会構造の変化に対応した新たな戦略は　

新型コロナウイルス感染症対策、生活者支援策について

ぐべきでないのか　

尾鷲幼稚園の保育期間を２年から３年へという署名（市民6,358人）に対し、来　
年３月「廃園」という、普通では考えられない発表をし、この度それを１年延期す　
るとのことだが、今後どう進めるのか

広域ごみ焼却施設建設の進捗状況について　

令和２年第３回尾鷲市議会定例会一般質問表

質　問　の　事　項　及　び　要　旨

尾鷲総合病院へのリニアック（放射線治療装置）導入自体を否定しないが、計
画も不十分で、かつ、予定の収益を大幅に下方修正している中、今、なぜ急ぐ　
のか　

新型コロナ禍の中、尾鷲総合病院への発熱外来の設置、陰圧室の設置等を急　



6 上岡　雄児 1. 市　長
9/10(木） (１) 人口減少と高齢化の中で、尾鷲市の地域公共交通について１０年後以降を

　 見据えた計画をどう考えるか
(２) 総合病院への通院について

2. 市　長

3. 市　長

　
4. 市　長

　

7 仲　明 1. 市  長
9/10（木）

(１) アンケート調査結果の満足度・重要度の散布図について市長の考えは
(2) 第７次総合計画策定に係る市長の取り組む課題と方向性について　
(３) 高齢化が進み、ひとり暮らしの割合が減少し、夫婦のみ、子どもとの同居が　

増加していると共に、尾鷲に住み続けたいとの思いも高い、この声について
の市長の捉え方は

(４) 保健・医療・福祉、地震や風水害への不安、働きがいのある職場と活気のあ
る町、安心して元気に暮らせる町等の市民の意向を計画にどのように反映
させていくのか

(５) 産業振興・活性化には、地域の特性を生かした計画策定を　
(６) 総合計画とSEAモデルとの連動について　
(７) 地方創生応援税制の認定について外　

8 野田　拡雄 1. 市　長
9/10(木）

2. 市　長

3. 市長・教育長
　

4. 市　長

計画の策定」について

中電跡地活用の決定事項と今後の課題について
　
三重県支援部会の対応について　

尾鷲中学校の給食導入の検討方法(プロセスと目的)及び多機能性等について

尾鷲総合病院の医療機器導入(電子カルテとリニアック)の返済計画について　

地域活動の支援、地域振興について　

第７次尾鷲市総合計画及び尾鷲市都市マスタープラン見直しについて（SDGｓ・　
society5.0)　

新型コロナウイルス感染症について　

　「尾鷲市まちづくりに関するアンケート調査結果報告書」と「第７次尾鷲市総合

地域公共交通について

　


